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JARDIN MASSEY
• Superbe parc où tu peux faire un tour du monde des arbres 

tant il y a de variétés ! Il est classé Jardin Remarquable ! Ici 
les animaux sont rois. Au cœur des allées fleuries et 
ombragées se cachent de nombreuses statues. Ouvre l’œil !

C’est quoi un Jardin 
Remarquable ?

C’est un très beau jardin, 
qui a un intérêt historique 

et des jardiniers doués. Il 

faut aussi de l’eau, un 
plan, des éléments 

décoratifs et un entretien 

écologique.



MUSEE MASSEY
• Sa tour se remarque au loin et son entrée est au nord du 

jardin. Ce musée comprend deux collections. Il est unique 
au monde : le musée des Hussards ! Dans l’autre partie 
du musée, la collection Beaux-Arts te présente des 
peintures très variées sur le thème du paysage, des 
portraits…
C’est quoi un Hussard ?
C’est un soldat de légende, 
très bon cavalier. Selon leurs 

pays ou leurs grades, ils se 

différencient par leurs 

costumes. 



LE CARMEL

Le Carmel est un ancien 
couvent de religieuses 
carmélites qui vivaient en 
communauté, en groupe. Ce 
monastère a été fondé au 
XIXème siècle. Aujourd’hui, 
la chapelle est une salle 
d’exposition d’art 
contemporain. 



HARAS DE TARBES
• La Haras était une ferme avant de devenir un lieu de 

reproduction important pour l’armée de Napoléon. 
Magnifique avec son parc aux arbres deux fois 
centenaires, ses écuries, ses hippomobiles, ses 
bâtiments... 

Viens le visiter avec un guide qui 

raconte l’histoire des hommes qui 
travaillent ici. Visites guidées sur 

réservation uniquement :

+33 6 14 12 30 30 

+33 6 32 44 87 13



CATHEDRALE DE LA SEDE
La cathédrale est le plus 
ancien monument de 
Tarbes. Comme tu peux le 
voir, c’est un édifice 
compliqué avec des ajouts, 
des réparations et des 
modifications à toutes les 
époques.

A voir à l’intérieur le 
baldaquin baroque. Il 

est impressionnant par 

sa taille et est en 

marbre avec des 

dorures.



MAISON NATALE FOCH

• Le Maréchal Foch est le vainqueur 
de la première guerre mondiale. Il 
est né dans cette maison. C’est 
aujourd’hui un musée qui raconte 
sa vie, avec tous les cadeaux reçus. 
Tu auras aussi un mini cours 
d’histoire. C’est surtout une belle 
demeure typique de l’architecture 
locale : pierre des Pyrénées, galerie 
extérieure bigourdane... À visiter 
aussi pour l’ambiance particulière 
d’une maison du XVIIIe siècle.



LES ANIMATIONS

• PETITS AS :

• TENNIS

• Fin janvier



LES ANIMATIONS

• TARBA EN 

CANTA : 

• CHANTS

• Début juin



LES ANIMATIONS

• EQUESTRIA

• MAGIE DU 

CHEVAL ET DES 

ARTS

• Fin juillet



LES ANIMATIONS

• TARBES EN 

TANGO

• DANSE

• Fin août



LES BONS PRODUITS



LES MARCHÉS

• Retrouve tous ces 
produits dans nos deux 
marchés : 

• Brauhauban (tous les 
jours)

• Marcadieu (le jeudi 
matin) 

• Et chez 
nos restaurateurs

https://www.tarbes-tourisme.fr/je-decouvre/gastronomie-restaurants/nos-marches/
https://www.tarbes-tourisme.fr/je-decouvre/gastronomie-restaurants/nos-marches/
https://www.tarbes-tourisme.fr/je-decouvre/gastronomie-restaurants/nos-marches/
https://www.tarbes-tourisme.fr/je-decouvre/gastronomie-restaurants/nos-marches/
https://www.tarbes-tourisme.fr/jorganise-mon-sejour/restaurants/


SE BALADER

• LE CAMINADOUR

• C’est un chemin à l’ombre 
des grands arbres qui 

bordent la rive de l’Adour. 
On est si dépaysé à trouver 

la nature sauvage qu’on en 
oublie la ville proche. Ce 

sentier conduit au lac de 

Soues, au sud et au lac de 

Bours.



FAIRE DU SPORT
Le Centre Nautique Paul Boyrie

• La piscine de Tarbes avec son très grand bassin dedans et son bassin 
avec toboggan dehors l’été

Le Stade Maurice Trélut 

• Pour aller voir un match de rugby

   



Les informations de ce guide sont déclaratives : 

Contactez par téléphone les prestataires pour s'assurer des services proposés par rapport à un 

handicap précis, l'accessibilité des lieux n'ayant pas systématiquement fait l'objet d'un audit de 

type « labellisation tourisme handicap ».

Ce guide, mis à jour chaque année, est réalisé grâce aux informations qui nous sont transmises 

par les prestataires . Dans la mesure du possible, nous nous rendons sur place afin de constater 

l’accessibilité décrite par nos prestataires avant de les recenser. L’office de tourisme ne peut donc 
en aucun cas être garant de l’accessibilité d’un lieu.

Ce guide se veut évolutif au même titre que nos autres brochures. si vous souhaitez nous faire 

part de remarques ou suggestions, nous vous invitons à nous les transmettre afin d’améliorer 
l’accessibilité pour tous  de notre territoire.
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